

## Elecciones Sindicales

DATOS 1-6-80

### RESUMEN DE ELECCIONES REALIZADAS EN LOS ULTIMOS SEIS MESES

Fuente: Secretaría de Organización de la C.S. de CC.OO.

Tamaño de las empresas	N.º de empresas	N.º de trabaj.	N.º de deleg.	CC.OO.	UGT	USO	SU	CSUT	No afiliados	Otros sindicatos
De menos de 100 trabajadores	389		1.187	798 67,23 %	105 8,85 %	54 4,55 %	-	-	168 14,15 %	62 5,22 %
De 100 a 250 trabajadores	89	9.802	822	368 70,00 %	47 9 %	3 0,57 %	-	5 0,98 %	87 16,87 %	8 1,73 %
De 251 a 1.000 trabajadores	64	27.142	823	448 54,56 %	118 14,10 %	33 4 %	10 1,21 %	8 0,97 %	144 17,5 %	63 7,88 %
Más de 1.000 trabajadores	34	189.248	1.424	841 58,02 %	404 28,37 %	60 4,21 %	4 0,28 %	10 0,7 %	164 12,02 %	117 8,22 %
Total de todas las empresas	548	206.993	3.860	2.267 57,05 %	672 18,99 %	150 3,79 %	-	-	503 14,74 %	294 7,43 %

\* EN EL TOTAL DE TODAS LAS EMPRESAS, SU, CSUT Y ELA-STV SE INCLUYEN EN OTROS SINDICATOS.

### Acuerdo conjunto CC.OO. y UGT

### Elecciones en octubre y noviembre

Reunidas el pasado lunes las ejecutivas de CC.OO. y UGT, presididas ambas por sus secretarios generales, Marcelino Camacho y Nicolás Redondo, llegaron a un amplio acuerdo sobre la convocatoria de las próximas elecciones sindicales que, en lo fundamental, supone:

La generalidad de las elecciones sindicales se celebrarán entre el 15 de octubre y el 30 de noviembre de 1980. Se respetan las convocatorias ya realizadas por ambas centrales.

Se consideran válidas las elecciones realizadas anteriormente siempre que sus resultados consten en acta en el IMAC o en la Delegación de Trabajo respectiva.

### ¡YA LLEGAN LAS ELECCIONES!

Con un retraso considerable se empieza, por fin, a hablar de las elecciones sindicales, es curioso no obstante que esta revitalización del tema coincida con los

resultados adversos de CC.OO. en SEAT y FASA, no quisieramos ser mal intencionados pero da la ligera impresión de que nuestro querido Tele - Gobierno de empresarios tiene "ojeriza" a Comisiones, así, estos días pasados nos machacan una y otra

vez desde todos los medios de comunicación ¡Comisiones ha perdido las elecciones en dos empresas!. No cabe duda que todos los resultados tienen importancia y que la mejor forma de tener una idea correcta sobre el tema es conociéndolo en su con-

junto. Nosotros desde esta HOJA nos parece oportuno sacar a la luz los datos glovales de las elecciones realizadas en los últimos 6 meses sin tanto "bombo y platillo" y ... sin comentarios.

### DERIVADOS DEL CEMENTO FIRMADO CON UN 16<sup>o</sup>/o

El pasado día 27 de Mayo quedó firmado el Convenio Provincial de Derivados del Cemento. Un Convenio en el que salvo el aumento salarial del 16<sup>o</sup>/o y la consideración de festivo las medias jornadas del 24 y 31 de Diciembre no se ha logrado mejorar ningún otro punto.

Un convenio en el que se han mezclado, la falta de decisión por los trabajadores y la cerrazón por otra de los empresarios.

Como todos los demás convenios se editará en breve y cada delegado de la rama recibirá su ejemplar.

### CONSTRUCCION

Poco se ha avanzado hasta el momento en este convenio a no ser la presentación en asambleas de la plataforma en varios pueblos dejando claro en todas ellas que lo importante a la hora de negociarlo no será desde luego esa plataforma sino la fuerza que los propios trabajadores de la rama les demos con nuestro respaldo a los compañeros de la mesa negociadora. Por el momento podemos adelantar que según parece los empresarios estarían dispuesto a empezar las negociaciones sobre el día 18 del mes en curso.

La participación de todos será decisiva, apoyemos a la mesa negociadora y estemos atentos a las asambleas.

